

Neue Räume für IFD

Integrationsfachdienst ist umgezogen

MITTE/LINKS DER WESER Der Integrationsfachdienst Bremen (IFD Bremen) ist von Walle auf den Teerhof gezogen. Die neue Adresse lautet Herrlichkeit 4. Auch die Telefonnummer hat sich geändert: 41 65 00 00.

Das gemeinnützige Unternehmen berät Menschen mit Handicap, die einen Job suchen oder den vorhandenen sichern möchten. Aus diesem Grund legte der IFD Bremen bei der Standortwahl Wert auf eine gute Anbindung. Die Haltestelle „Wilhelm-Kaisen-Brücke“ der Linien 4, 6, 8 und 24 befindet sich in unmittelbarer Nähe des Gebäudeeingangs. Die neuen sind barrierefrei zugänglich, alle Fach-

bereiche befinden sich wieder unter einem Dach. Für Besucher, die Unterstützung im Bereich „Übergänge“ benötigen und bislang eine Nebenstelle ansteuern mussten, sind nun alle zuständigen Fachkräfte vor Ort. „Wir sind durch die zentrale Lage besser erreichbar als in Walle. Die Zusammenlegung der Fachbereiche erleichtert interne Absprachen und kommt unseren Kunden zugute. Außerdem sind wir hier in guter fachlicher Nachbarschaft mit der Werkstatt Bremen, die vis-à-vis anzutreffen ist, und dem Martinsclub zwei Haltestellen weiter“, so Bernhard Havermann, Geschäftsführer des IFD Bremen. (rf)